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Défragmenter le registre, cela apporte-t-il un vrai plus ? Il y a-t-il un danger à le faire ? Où est-ce un
truc totalement inutile ?
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